
会 議 名

顧問 全員欠席 高橋 増田・鈴木・村上

大和田 下山・川下

仙台市 相沢・阿部・佐藤・横野 佐藤（武） 佐藤（政） 片桐（靖）

大黒・鈴木・田中・鈴木 鈴木（忠） 小野寺・鈴木均・鈴木（隆）

早坂・田母神 佐藤（修）

宮城野区 森谷・村上 蒲生駐在 欠席

【敬称略】

報告事項 ・ 会議レジメ

協議事項 ・ 補助金・支援制度

・ モニュメント整備（たたき台）

・

1） 下山　委員（司会）

2） 高橋委員長挨拶 高橋
・ 2016年度から、復興省の予算についても、各自治体への負担を

強いられる。
・ 7月1日から仙台杜の水族館がオープンする等いい話もある。

相沢事業監 相沢
・ 仙台市が他の市町村を牽引する形で復興に関わる。

3） 顧問挨拶
・ 全員欠席

4） 議長選出
鈴木副委員長

5） 報告事項
・町内会からの報告
港町内会 ・4月19日の合同花見会には60名の参加があった。 佐藤（武）

・秋の芋煮会等を検討している。
・8月には、役員の慰労を兼ねて暑気払いを行う。

高砂１丁目仮設 ・現在16世帯になった。今後さらに引っ越しされる 佐藤（政）
・5/17高砂駅前町内会と合同の花見会を行った。

蒲生町内会 ・町内会員の移転が進んでいる。 鈴木（忠）
・6月末のお茶飲み会の申込み中（現在70名ほど）
・地蔵さんの移転や日和山等の問題が山積みである。

６号公園仮設 ・現在65世帯が残っているが年度内には大分移転する。 佐藤（修）
・仮設自治会の解散は、来年２月頃になると思う。

和田町内会 ・5月17日に町内会役員会を実施、7/19は懇談会を予定。 村上
・ふるさと和田の小冊子作成で動き出した。
（担当：増田・末永・村上）
・大和大明神・地蔵さんの移転等検討事項がたくさんある。
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中野小学校区復興対策委員会（72回）

平成27年5月17日（日）16：00～
場
 
所

高砂市民センター２階　会議室



5） 報告事項
・町内会からの報告
西原町内会 ・4月26日の花見で集会・行事を全て終わりにした。 大和田

・9月19日に町内会のお別れ会を行う。
・ふるさと西原の小冊子を8月末までに作成する。

鶴巻公園仮設 ・現在世帯数が半分になって空き家の草取り・除草が 下山
大変です。

蒲生駐在所 欠席

6） 協議事項
1） 事業計画課より 阿部

・特になし

2） 住宅再建支援課より 佐藤
・補助金・支援制度について資料を基に説明。

※ 添付資料参照

3） 蒲生北部整備課より
・仮換地の個別説明が7割終わっている。 鈴木
・事業計画変更の縦覧中（6月10日まで） 田中
・中野地区に最後まで居残り希望者（13件）いる。

・一部残った住民の土地の嵩上げ等行うのは矛盾しているのでは 下山

4） 震災復興室より 横野
・中野地区地域モニュメント等整備のゾーン図（たたき台） 鈴木
を基に説明あり。

※ 添付資料参照
5） その他 川下

・市で造成した土地の電気供給について市へ電話したら、職員の
対応が悪かった。
・中野小跡地の「慰霊碑」の使用許可を１年更新した。 村上

（平成27年4月1日～平成28年3月31日）
・なかのコミサイを維持するために宮城野区より27年度も助成金 村上
（10万）を戴いた。
・上岡田等に移転するために事前に町内会との橋渡しする協議を 村上
早めてほしい。
・6月中旬には宮城野区役所と合同で進めます。 大黒

・中野地区の選挙会場を「白鳥幼稚園」で行ってきたが、今後は 村上
高砂中学校で行うことになりました。 森谷

次回：2015/6/7（日）午後4：00
高砂市民センター２階会議室
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